

MENSAJE La federación regional alaba la profesionalidad de los galardonados en el sector del transporte

Froet fundamenta con premios la labor de sus socios

MURCIA

N.E. El Casón de la Vega ejerció de espectacular marco de celebración de la novena edición de los Premios Froet 2010, enmarcados en el contexto de la celebración de la 45 Asamblea General de la Federación. Alrededor de 250 invitados asistieron a este esperado evento en el que se distinguieron a cinco empresas asociadas: Transgallego Logistic, Olmed, Terra Bus Mediterráneo (TerraFecundis), Redyser Transporte, y Transportes García y Briones.

La edición número 45 de la Asamblea General de Froet contó con la presencia del Consejero de Educación, Formación y Empleo, Constantino Sotoca, quien clausuró el acto.

Por su parte, el secretario general de Froet, Manuel Pérezcarro, hizo un balance del año 2010, resaltando los logros conseguidos por la federación, las actividades de sus órganos de gobierno así como las actividades de sus servicios y departamentos. También planteó los proyectos para el 2011, como la puesta en marcha del centro de formación de Molina de Segura.

Tras dar cuenta de algunos importantes asuntos, como la aprobación de las cuentas de Froet y Froet Servicios S.A.U., se incorporaron a la clausura y entrega de premios y menciones las personalidades invitadas, entre los que destacaron el alcalde de Molina de Segura,

Eduardo Javier Contreras; el presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Murcia, Pedro García-Balibrea Martínez; el presidente de Fecom, Miguel Mengual Ruiz o la directora general de Transportes y Puertos, Carmen María Sandoval Sánchez, entre otros.

CINCO GALARDONES

Abrió la lista de premiados Olmed. Después de casi veinte años de experiencia en el sector logístico, esta empresa perteneciente al Grupo Hefame ha conseguido posicionarse como la primera firma nacional especializada en transporte y distribución de productos farmacéuticos que abarca todo el territorio nacional y una creciente actividad internacional ofreciendo tráficos a toda Europa, norte de África y Medio Oriente. En España cuenta con plataformas de distribución en Madrid, Barcelona, Sevilla, Granada y Murcia. Todos sus procesos incorporan una tecnología puntera que controla estrechamente la trazabilidad de los envíos. Eficacia, innovación, servicio y constante evolución constituyen los principales valores de la empresa. De hecho, esta organización está certificada según la norma ISO 9001:2000 desde el año 2000, que garantiza la calidad y eficacia de los servicios prestados.

La segunda de las empresas que subió al estrado a recoger su distinc-

ión fue Transgallego Logistic, empresa que vio la luz en 1959, por iniciativa de Antonio Gallego Mecerrey. En la actualidad centra su actividad en el transporte nacional e internacional de mercancías. La filosofía de Transgallego se rige por conseguir la máxima satisfacción de sus clientes, por lo que no escatiman en recursos ni medios, labor que desempeñan con mimo y entusiasmo gracias al fantástico equipo profesional del que disponen. Para Transgallego es fundamental crear un entorno laboral en el que proveedores, trabajadores y clientes puedan disfrutar de una excelente relación.

El tercero de los galardonados fue Terra Bus Mediterráneo, más conocido por su nombre comercial Terra Fecundis, que desarrolla su actividad en los subsectores de transporte escolar, de trabajadores, internacional y discrecional. En apenas seis años de existencia, ha logrado posicionarse firmemente hasta alcanzar un crecimiento muy importante que la sitúa entre las empresas de autobuses de referencia en la Región.

En su afán de superación, la empresa acaba de realizar una fuerte inversión apostando por la renovación total de su imagen corporativa y de su flota así como la ampliación de la misma.

La cuarta empresa asociada que recogió su trofeo fue Redyser Transporte. Por segunda vez en



Foto de familia de los galardonados junto al consejero Constantino Sotoca y

la historia de los galardones, Froet premia a Redyser, empresa dedicada al transporte urgente desde 1991. La misión, visión y valores de Redyser se han plasmado en la política de calidad de la empresa,

que cuenta con el certificado ISO 14.000 de calidad en la gestión medioambiental, implantando además el modelo EFQM 300+ de excelencia europea. En su política empresarial destaca su compromiso por la innovación, la continua formación de sus empleados, estima -



Medalla de oro para el alcalde de Molina de Segura

Como es habitual, la Federación Regional de Organizaciones Empresariales de Transporte de Murcia también quiso distinguir a nivel particular a empresarios en reconocimiento a los méritos y circunstancias apreciados en sus respectivas trayectorias empresariales y profesionales, habiéndose valorado especialmente toda una vida de dedicación en la actividad del transporte, el compañerismo y participación asociativa en la vida de esta federación.

Froet entregó la medalla de oro de la federación al alcalde de Mo-

lina de Segura, Eduardo Javier Contreras, que agradeció ante la asamblea, en un emotivo discurso la concesión de este importante galardón y expresó la intención de seguir apoyando a la federación y por extensión, al sector del transporte por carretera.

MENCIONES ESPECIALES

Por su parte, el jurado otorgó una mención especial a propuesta del Comité Ejecutivo a Pedro Páez Buendía, de la empresa Transpaez y Corbalán, «por su impecable trayectoria profesional, su compañerismo y su compromiso con el sector. Sin duda, un gran amigo y buen ejemplo para todos nosotros».

También recibió una mención especial José Gil Ruiz, fundador de la empresa Transgilza, en Santomera. «Queremos destacar sus años de dedicación y trabajo, como autónomo en sus comienzos, hasta que en 1975 fundó su propia empresa. A base de tesón, profesionalidad y mucho esfuerzo ha conseguido ocupar un lugar muy respetado en el sector».

La tercera de las menciones fue para Francisco García Imbernón, fundador junto a José Blaya Gambín, de la empresa muleña Transportes Blaya y García, en 1988. «Es un enorme placer otorgarle este merecido reconocimiento por su dedicación, bien hacer y su inatachable profesionalidad».